



Fischfang zu Pferde

Haben Sie schon einmal davon gehört, daß man sein Pferd satteln muß, um — fischen zu gehen? Nein, wirklich, das ist kein Witz. Die Bilder beweisen es ja. Das erscheint im ersten Augenblick noch merkwürdiger als die Fischerei der Südseebewohner mit Pfeil und Bogen. Die „Fischerkavallerie“ treffen Sie in Belgien an. Nicht weit von Ostende, in dem kleinen Ort Coxide, benutzt die Bevölkerung für den Fischfang Pferde statt Boote! Die an langen Stangen befestigten Schleppnetze zieht der Reiter, im Wasser watend, hinter sich her. Meist geschieht das in Gruppen,



Die Netze werden vor dem Ritt ins Meer klar-gemacht

Pferde oder Maulesel dienen als merkwürdiger Bootersatz